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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL DO MUNICÍPIO DE CACIMBA DE AREIA-PB 
REALIZADA NO 02 DE FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 
 

Aos dois dias do mês de fevereiro do ano dois mil e vinte e dois, às 10:30 (dez) 

horas e trinta minutos, deu-se início a reunião ordinária do Conselho Municipal 

de Assistência Social – CMAS de Cacimba de Areia -PB. Reuniram-se de forma 

remota e presencial, os Conselheiros Jocélia Luíza do Carmo Almeida, Demetriu 

Ferreira da Nóbrega, Maria Alane Ferreira Leite, Raquel de Lira Campos 

Barduíno, Genival Ferreira Campos Filho e Antônio Leite de Araújo Neto sendo 

de forma remota e presentes no CRAS – Centro de Referência de Assistência 

Social, os membros conselheiros conforme presença registrada, a reunião foi 

presidida pela presidenta Maria da Glória Oliveira Rodrigues que fazendo uso da 

palavra deu boas vindas e observou o quórum legal, em seguida apresentou a 

pauta da reunião: 1. Reprogramação dos Saldos financeiros 2021 do FNAS, 

FEAS e FMAS para o ano de 2022; 2. Análise e aprovação do Demonstrativo 

Sintético Anual da Execução Físico Financeira de 2020 do SUASWEB; 3. Análise 

e discursão sobre a proposta para o Plano Municipal de Assistência Social do 

quadriênio 2022/2025.  Ato continuo, a presidenta passou a palavra para a 

senhora Edjane Barbosa de Freitas Araújo, Assessora do SUAS que fez suas 

considerações a respeito dos três importantes assuntos das pautas, acima. Após 

a presente explanação dos assuntos com base nas Tipificações e Portarias do 

MDS foi analisado a reprogramação com base nos extratos e aplicações 

financeiras pelos conselheiros; foi analisado pelo CMAS a documentação que 

instrui os demonstrativos do SUASWEB 2020 e analisamos e discutimos o PMAS 

que regerá a Política de Assistência Social de Cacimba de Areia nos próximos 

anos. As três pautas foram aprovadas por maioria absoluta de todos os 

presentes. Sem mais nada a ser discutido no momento, fica encerrada a reunião 

e para constar a Secretária Executiva deste Conselho, lavrei e assino a presente 

ata que depois de lida será assinada pelos demais membros deste Conselho 

Municipal de Assistência Social. 
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